
Kommt Ihnen dieses Engelsbild bekannt vor.? 

 

Als vor sechs Jahren das neue Gotteslob eingeführt wurde, mussten die bisherigen 

Gebetbücher ausgemustert werden. Man war jedoch darauf bedacht, diese nicht 

einfach zum Altpapier zu werfen. So wurde die schöne Idee geboren, aus den 

Blättern Engel zu basteln und diese beispielsweise an den 

Christbaum zu hängen       (s. Foto). 

 

Engel spielen in unserem Leben eine große Rolle. 

Engel sind Boten Gottes – Überbringer göttlicher 

Botschaften und göttliche Begleiter der Menschen in 

unsicherer Zeit. 

 

Der Engel Gabriel wurde zu Maria gesandt mit der Botschaft, dass Gott sie 

auserwählt hat, Mutter seines Sohnes zu werden. Der Engel Raphael begleitete den 

jungen Tobias auf seiner gefährlichen Reise. Ein Engel verkündete den Frauen die 

Auferstehungsbotschaft,  als diese am Ostermorgen voller Sorgen und in tiefer 

Trauer zum Grab kamen. 

 

Wir warten mit Sehnsucht darauf, dass die Bedrohung des Corona-Virus   

vorübergeht und was wünschen wir uns mehr als einen göttlichen Boten, einen 

göttlichen Begleiter, mit einer frohen Botschaft.  

Was wünschen wir uns mehr, als die Begleitung durch einen ENGEL ! 

 

In einem Lied, das sehr gerne zur Taufe ausgewählt wird heißt es:  

Mögen Engel dich begleiten auf dem Weg der vor dir liegt 

Mögen sie dir immer zeigen, dass dich Gott unendlich liebt. 

 

Ich wünsche uns allen, dass wir Gott in dieser unsicheren Krisenzeit an unserer Seite 

sehen und erkennen. Ich wünsche uns allen einen begleitenden Schutzengel. 

 

Ihr Diakon Hans Mair 
 


